

Jahresbericht SZSV 2016/17

Ich blicke auf ein erfolgreiches Verbandsjahr aus sportlicher Sicht zurück. Auch wenn der Winter lange auf sich warten liess.

Die JO-Meisterschaft konnte, auf Grund von Schneemangel, nicht im ersten Anlauf durchgezogen werden. Aber der SC Schwyz zeigte Durchhaltewillen. Im dritten Anlauf konnten sie ein perfektes Rennen am Zwäcken für die Kids organisieren. Besten Dank.

Auch die Langlaufmeisterschaft konnte bei guten Bedingungen als Nachtrennen, in Einsiedeln durchgeführt werden. Herzlichen Dank dem SC Einsiedeln.

Der Höhepunkt des Winters war sicher die Weltmeisterschaft in St. Moritz. 7 Medaillen für die Schweiz und dabei top Erfolge für den Kanton Schwyz. Was für eine WM. Und die darauf folgende WM Feier für Wendy in Unteriberg, eine sehr gelungene Sache.

Aber nicht zu vergessen sind auch alle anderen Athleten, welche an Weltcup, Europacup, Schweizermeisterschaften und Juniorenmeisterschaften geniale Leistungen zeigten.

Allen Sportlerinnen und Sportler möchte ich auf diesem Weg gratulieren.

An der SKS Sportgala in Altendorf wurde Wendy als Sportlerin des Jahres ausgezeichnet. Auch einige Nachwuchstalente des Schneesports durften einen Preis entgegen nehmen. Herzliche Gratulation allen.

Auch die ZSSV Gala in Schwyz Ende April, war wieder eine gelungene Sache für Sportler, Sponsoren und Vereine.

Auf diesem Weg möchte ich Fabienne Suter zu ihren super Erfolgen in den vergangenen Jahren gratulieren und Wünsche ihr auf dem weiteren Lebensweg, ohne Skirennsport, alles Liebe und Gute.

Alle Verbandsgeschäfte wurden in 2 Sitzungen erledigt. Meinen Vorstandskollegen und Kollegin herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit.

Auch möchte ich mich beim ZSV, ZSSV, J+S Amt, SKS, Regionale Leistungszentren usw. herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Nun bleibt mir noch eines, euch einen schönen Sommer zu wünschen und möglichst noch in diesem Jahr, Ski heil.

Präsidentin SZSV

Katja Leuzinger